



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Primeros pasos de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica

Un estudio estima la existencia de hasta 3.000 fusilados en dos fosas

El colectivo busca colaboración de los arqueólogos para una excavación. Los expertos apuntan que se hallan en el antiguo cementerio y en el actual



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 04/09/2017

La Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Puente Genil da sus primeros pasos al haber recibido varias llamadas de familiares de las víctimas del periodo de la Guerra Civil y la dictadura franquista en el municipio para conocer testimonios de primera mano que les permitan, en un futuro a largo plazo, hacer proyectos arqueológicos para la excavación. Según la presidenta del colectivo, Cristina Gómez, las estimaciones que manejan

en cuanto a fusilados son de entre 225 y 3.000 en el bando republicano, así como algo más de un centenar en el bando sublevado.

A pesar de estos conocimientos, la historiadora y antropóloga forense asegura que a Puente Genil «le queda mucho por hacer porque está muy bien estudiada la historia política pero no tanto la historia social». La asociación, que no está vinculada a ningún partido político, tiene entre sus objetivos la captación de socios - algo que está haciendo sin cuotas- y la colaboración futura de profesionales vinculados a la arqueología y la antropología para las posibles excavaciones futuras. En referencia al lugar donde puede haber fosas comunes, el vicepresidente del colectivo, José Manuel Gómez, afirma tener constancia de ello en el antiguo cementerio y en el actual.

Los objetivos de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Puente Genil son impulsar el estudio y la difusión de los conocimientos sobre las víctimas que fueron perseguidas o padecieron episodios violentos durante la Guerra Civil y la dictadura franquista, además de promover la reparación moral y la recuperación de su memoria personal y familiar llevando a cabo las acciones complementarias que se requieran con el fin de fomentar la cohesión y solidaridad en torno a los principios, valores y libertades democráticas.

Actualmente está compuesta por un grupo de seis historiadores, de los cuales cinco han terminado sus estudios universitarios y continúan participando de manera activa en numerosas campañas arqueológicas así como manteniendo contactos con Arehemisa, la asociación de Aquilar de la Frontera.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

A prisión cuatro detenidos por un robo violento a un empresario

REDACCIÓN CÓRDOBA 04/09/2017

La autoridad judicial ha ordenado el ingreso en prisión provisional de cuatro personas detenidas por la Guardia Civil en Carmona (Sevilla) y en las localidades cordobesas de Puente Genil y Priego de Córdoba como presuntas autoras de un delito de robo con violencia con resultado de lesiones graves y otro delito agravado de estafa, tras una sustracción en Priego, en la que un empresario del sector del aceite de oliva resultó herido.

Según informó ayer la Guardia Civil en un comunicado, fue el pasado 6 de julio cuando se tuvo conocimiento de la comisión de un delito de robo con violencia en Priego de Córdoba en el que los autores emplearon «gran violencia física» hasta el punto de rociar con un espray a la víctima, un empresario del sector del aceite de oliva de la provincia de Jaén, a quien ocasionaron lesiones de gravedad, arrebatándole 85.000 euros que portaba procedentes de la venta de una cisterna de aceite, que acababa de efectuar momentos anteriores.

Los dos supuestos agresores utilizaron como medio de huida un 'quad' ocultando el rostro con los cascos. Ante la gravedad de los hechos denunciados, la Guardia Civil activó y desplegó al Equipo de delitos contra el Patrimonio de la Policía Judicial de la Comandancia, procediendo a la apertura de la operación Quadvadis. Como resultado de la investigación, la Guardia Civil ha logrado la detención de los cuatro supuestos autores del robo con violencia -de los que dos tienen 33 años de edad, uno 62 y el cuarto 60-, imputándoles otro supuesto de estafa.

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Lo maravilloso pasa volando

La etapa de La Pantera tuvo un paso fugaz por el sur de la provincia, pero los amantes del ciclismo vibraron con el pelotón H Los corredores dejaron su huella hasta en 5 municipios cordobeses

PABLO MANSILLA / F. G. 03/09/2017

La Vuelta Ciclista a España no quiso olvidarse este año de Córdoba, una tierra donde se prolifera amor puro por un deporte tan castigado en los últimos años por la sombra del doping y que intenta resarcirse por sus fueros. Ayer vivió uno de esos días que quedan para el recuerdo y no solamente por el hecho de tener un final en alto.

Ayer, la ronda española transcurrió por el sur de la provincia cordobesa. De este modo, miles de personas no quisieron perderse un evento que se deben mantener los ojos bien abiertos para no perderse ningún detalle. El punto de partida fue Ecija, pero pronto cruzó el límite sevillano para adentrarse en la provincia cordobesa.

El primer punto de paso fue Puente Genil. Hacía veinte años que una ronda ciclista no pasaba por Puente Genil - la última vez fue como final de etapa en la Vuelta a Andalucía en 1997 - y el público respondió de forma masiva. Como si de una escena de la película Bienvenido Mister Marshall se tratase, los pontanenses GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

salieron a la calle entusiasmados. Familias enteras, pandillas de amigos, niños ataviados con gorras rojas que mostraban la pasión y la emoción de ver a los Froome, Contador, Nibali, Aru, de la Cruz y compañía por las calles de su pueblo.

Los ciclistas entraron en la provincia de Córdoba por el municipio de la Campiña Sur atravesando una calle que les iba a llevar hasta el casco histórico. A su paso por el Puente de Miragenil el calor del público era equiparable al intermitente bochorno que arreciaba en la localidad del membrillo. Los aplausos, los gritos de ánimo, y la eterna simpatía alegraron la mañana de ayer a todo aquel que pasaba por el recorrido – desde los coches de la organización, pasando por el helicóptero y terminando con el paso de la furgoneta de las bombonas de butano-. Dejando atrás la calle Don Gonzalo, los ciclistas subieron la Cuesta del Molino muy agradecidos a la creciente expectación de aficionados, que sacaron sus smartphones para inmortalizar el momento y compartirlo en las redes sociales. Todos los curiosos acabaron satisfechos cuando pasadas las dos del mediodía enfilaron la carretera de La Rambla para entrar en la A-318 dirección a su siguiente destino: Lucena.

Los aficionados y amantes de la localidad lucentina también vibraron con el paso de los corredores por la calle Miguel Cuenca Valdivia, Ronda de San Francisco y la carretera de Cabra. Los egabrenses también se dejaron sus gargantas para alentar al pelotón. Por último, los habitantes de Priego de Córdoba y Almedinilla también capturaron estampas únicas para almacenarlas en la posteridad.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez Avia gana la Copa Andalucía

Vence a Los Dólmenes de Antequera en la final



JOSÉ SALDAÑA @CorDeportes

02/09/2017

Los pronósticos se cumplieron y el Ángel Ximenez Avia se alzó con la vigésima segunda edición de la Copa de Andalucía, cuarta en su palmarés. El conjunto antequerano de Los Dólmenes estuvo al nivel que se esperaba, pero lejos del potencial del cuadro pontanés (34-23).

El conjunto dirigido por Quino Soler salía enchufado y a los cinco minutos ya ganaba de tres goles. El equipo antequerano mantuvo el tipo hasta el ecuador del primer

tiempo, pero a partir de aquí el ataque de los pontanenses se hizo más efectivo y contundente, consiguiendo tener nueve goles como máxima diferencia cuando sólo restaban tres minutos para el descanso. Aquí llegaron unas series de pérdidas de balón las aprovechó el conjunto de Antequera y tras hacer un parcial de 0-4, acortaba diferencias y llegar al descanso con 15-10, para los pontanenses. Los Dólmenes se acercaron aún más en el marcador tras el paso por vestuarios, pero el Ángel Ximénez mostró de nuevo su potencial para ampliar el marcador y sellar el triunfo.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.abc.es

La provincia de Córdoba deja su sello en la Vuelta Ciclista a España 2017

La prueba pasó por Puente Genil, Lucena, Cabra, Priego y Almedinilla

J. M. SERRANO - abccordoba Córdoba02/09/2017 17:56h

La Vuelta Ciclista a España ha contado un año más con su presencia por la provincia de Córdoba. Los corredores, que habían empezado la decimocuarta etapa desde Écija (Sevilla), atravesaron territorio cordobés con destino Jaén. El Alto Sierra de la Pandera esperaba a unos ciclistas que han soportado el asfixiante calor a medida que avanzaba la jornada y una previsión de tormenta que no se ha producido.

Los primeros en llegar a Córdoba por la A-318 han sido Luis Ángel Maté (Cofidis), Rui Costa (UAE Team Emirates), Rafal Majka y Patrick Konrad (Bora-Hansgrohe), Bart De Clercq (Lotto-Soudal), Stefan Denifl (Aqua Blue Sport), Ricardo Vilela (Manzana-Postobón), Simon Clarke y Davide Villella (Cannondale-Drapac) y Alexis Gougeard (Ag2r La Mondiale). Todos ellos han conformado un grupo de diez integrantes que ha ido aventajando kilómetro a kilómetro al pelotón hasta superar los seis minutos.

La afición por el ciclismo en la provincia de Córdoba se ha dejado notar desde que Puente Genil ha recibido a los fugados. El público, muy numeroso y respetuoso con los profesionales, ha mostrado también su apoyo a Alberto Contador en la que será su última gran prueba como profesional. Lo mismo ha ocurrido posteriormente cuando Lucena y Cabra cobraron su particular protagonismo.

La localidad egabrense ha tenido, de hecho, aún más relevancia al contar con el Puerto El Mojón con destino Priego de Córdoba. Villella, líder de la montaña, ha coronado en primera posición el puerto de tercera categoría sumando tres puntos importantes de cara a la clasificación. También se ha vivido el pinchazo de Maté que finalmente ha sido solventado por el equipo Cofidis.

A 56,7 de meta, nada más pasar por Almedinilla, los ciclistas han dejado la provincia de Córdoba para encaminarse a la recta final en Jaén. Villella ha vuelto a coronar el Puerto Locubin y los fugados se han quedado solo con cuatro miembros. El polaco Majka ha decidido tirar cerca de meta mientras que el pelotón había cogido poco a poco al resto de participantes de la escapada. Pese al último ataque protagonizado por Miguel Ángel López, Nibali, Contador, Froome, Zakarin y Kelderman, Majka ha coronado Sierra La Pandora y ha atravesado en primer lugar la etapa.

Córdoba ha dejado nuevamente su sello gracias al recibimiento ofrecido por los diversos puntos de la geografía que ha recibido la prueba ciclista.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

La Guardia Civil detiene a cuatro personas por un delito de robo con violencia y estafa

El Día 04 Septiembre, 2017 - 02:36h

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil, Priego de Córdoba y Carmona (Sevilla) a los cuatro supuestos autores de un delito de robo con violencia con resultado de lesiones graves y otro delito agravado de estafa. El pasado 6 de julio la Guardia Civil tuvo conocimiento de la comisión de un delito de robo con violencia en Priego, en la que los autores emplearon gran violencia física hasta el punto de rociar a la víctima -un empresario del sector del aceite de oliva de Jaén- con un spray, ocasionándole lesiones de gravedad y arrebatándole 85.000 euros que portaba procedentes de la venta de una cisterna de aceite, que acababa de efectuar momentos anteriores. Los dos supuestos agresores utilizaron como medio de huida un quad, ocultando el rostro con los cascos. Ante la gravedad de los hechos denunciados, la Guardia Civil inició la operación Quadvadis.

Durante el transcurso, los investigadores detectaron que existían otros dos autores que diseñaron un plan previo. Durante más de un mes de investigaciones, los agentes de este Cuerpo de Seguridad del Estado lograron obtener gran cantidad de datos objetivos sobre la planificación del golpe, tales como logística, itinerarios tomados y medios utilizados para conseguir el éxito del mismo. Como resultado de la investigación, la Guardia Civil logró la detención en las localidades de Carmona (Sevilla), Puente Genil y Priego de Córdoba de los cuatro supuestos autores del robo con violencia (con 62, 60 y 33 años dos de ellos), imputándoles otro de estafa.

Además, se intervinieron los medios utilizados para la comisión del delito: un quad, una furgoneta, dos todoterreno y un turismo, además de 3.000 euros en metálico.



www.eldiadecordoba.es

La Vuelta pasa por la provincia



enorme de medios que impresiona.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es / josé manuel cabezas 03 Septiembre, 2017 - 02:37h

La decimocuarta etapa de la Vuelta Ciclista a España transitó ayer por la provincia cordobesa, generando expectación en las localidades de Puente Genil, Lucena, Cabra, Priego y Almedinilla. Muchos fueron los vecinos de estas localidades que se agolparon al paso de los ciclistas para disfrutar del espectáculo que siempre levanta una competición de este tipo, con un despliegue

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Un ordenado Puente Genil se apunta el triunfo en Lebrija

Antonio García 04 Septiembre, 2017 - 02:36h

El Salerm Puente Genil conquistó la primera victoria liguera en su regreso a Tercera División tras deshacerse de la Lebrijana en un encuentro que se le puso de cara muy pronto y sentenció en la segunda mitad. Con cuatro puntos ya en el casillero y ningún gol encajado en estas dos primeras citas, los pontanenses, muy ordenados defensivamente, han comenzado de la mejor manera su andadura en el Grupo X.

Tras empatar en la primera jornada ante el potente Algeciras, Juan Arsenal mantuvo la confianza en el once de la pasada semana, con la única variante de Montero por Miki. Pronto se le puso de cara el choque al Salerm. Sólo se llevaba un minuto de juego cuando un disparo de Bubu, que tocó Selu Infante, acabó en el fondo de la red. Con el 0-1, la Lebrijana se hizo con el control del balón y Copero pudo igualar pero su lanzamiento lo repelió el palo de la portería de Cristian. A pesar del dominio local, el cuadro pontano se mantuvo firme atrás y no sufrió en exceso. Sólo Chuma, antes de llegar al descanso, probó fortuna con un disparo desde fuera del área que atajó el meta cordobés.

Tras el paso por los vestuarios, el Salerm dio un paso hacia adelante ante una Lebrijana que estuvo falta de ideas. Esto lo aprovecharon los de Juan Arsenal para llegar más al área de Javi. Tras un paso de Salva Vegas, Carracedo se encontró con la buena respuesta del meta lebrijano. Poco después, Bubu se topó de nuevo con el arquero sevillano.

Con una Lebrijana bloqueada en el centro del campo, el cuadro de Puente Genil se sintió más cómodo en el verde del Municipal de Lebrija. La ordenada defensa pontana hizo que Cristian no sufriese prácticamente nada, además de aprovechar los nervios de los hispalenses para acercarse con más peligro al área de Javi. Sólo faltaba poner la puntilla ante un rival que lo intentó a balón parado. Con un Salerm más enchufado, un gran pase de Salva Vegas hacia Maero lo aprovechó éste para poner el 0-2 y dejar así sentenciada la victoria.



www.eldiadecordoba.es

El Ximénez se corona en Lucena

Los pontanos se deshacen con claridad de Los Dólmenes y vuelven a reinar tras cuatro años de seguía



GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

José M. Cabezas Lucena, 02 Septiembre, 2017 - 02:36h

El Ángel Ximénez-Avia no dejó pasar la ocasión y esta vez sí, tras cuatro años de sequía, logró recuperar el cetro del balonmano andaluz tras derrotar al BM Los Dólmenes en un partido intenso y atractivo que resultó bastante entretenido para los aficionados que lo presenciaron. Ya desde el inicio de la pretemporada el presidente de la entidad pontanesa, Mariano Jiménez, había transmitido a sus jugadores la ilusión





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

que suponía para la directiva y la afición de la ciudad conseguir este trofeo, y las ganas y la ambición por ganar quedaron patentes en la pista, donde los pupilos de Quino Soler hicieron valer su condición de favoritos y demostraron haber aprendido la lección del año pasado para no dejarse sorprender.

Tras un inicio fulgurante, pronto el Ángel Ximénez abrió brecha frente al cuadro antequerano, una ventaja de 8-3 que obligó al técnico de la ciudad del Torcal a pedir tiempo muerto para frenar la sangría. Sin embargo, las instrucciones de Lorenzo Ruiz no dieron resultado y la ventaja favorable al equipo pontanés se mantuvo durante todo el primer acto. El juego fluido y combinativo de la primera línea pontanesa, al que se sumaba el acierto de Cuenca desde el extremo, encontraba buenas posiciones de lanzamiento y ello suponía un arma imparable ante la que poco podían hacer los malagueños, que pese a ello lograron rehacerse en los últimos minutos aprovechando una mínima relajación pontanesa para hacer un 0-4 de parcial que puso el 15-10 con el que ambos equipos se fueron a vestuarios.

La renta era cómoda y fiel reflejo de lo visto en la cancha, una dinámica que se mantuvo tras el paso por los vestuarios en los primeros minutos. El Ximénez no quería sorpresas y no dejo resquicios para la reacción de sus rivales, que hicieron todo lo posible por estrechar el marcador, una tarea en la que se afanó Nacho Soto, pero que encontró la oposición de un Jorge Oliva inmenso en la portería. Aún así, el equipo de Puente Genil mantuvo el ritmo y el control del partido frente a un rival que, pese a no darse nunca por vencido no inquietó en demasiada a los pontanos, que al igual que ocurriera en el amistoso disputado ante el Guadalajara, exhibieron unas excelentes prestaciones defensivas gracias al buen entendimiento entre Revin, Rudovic, Leo Almeida, Chispi y Juanlu Moyano.

En los últimos minutos, los pontanenses no sólo mantuvieron su renta sino que ampliaron el marcador, un margen de +11 que les permitió no pasar apuros y disfrutar de un título que se resistía desde 2013 y que finalmente el capitán, José Cuenca, pudo levantar para regocijo de la afición pontanesa, tras tres finales perdidas por un solo gol de diferencia.



www.ondaceropuentegenil.es

Gran seguimiento al paso de la Vuelta Ciclista por Puente Genil



2 Septiembre, 2017 Escrito por Redacción Cientos de personas han salido a las calles de Puente Genil para ver el paso de la Vuelta Ciclista a España 2017 por el municipio. El pelotón, procedente de Herrera, hizo entrada en la localidad poco antes de las dos del mediodía por la cuesta de Málaga. Los ciclistas han recorrido la calle Nueva, el Puente de Miragenil, Don Gonzalo, Ancha, San Sebastián, Cuesta del Molino, Industria, para después girar en la glorieta de la carretera de la Rambla para salir de Puente Genil en dirección a Lucena por la A-318.

Los ciclistas, animados por los aplausos del numeroso público que se ha lanzado a la calle, afrontan hoy la 14ª etapa de la ronda española; con salida en Écija y final en la Sierra de la Pandera (Jaén) pasando por los municipios de Herrera, Puente Genil, Lucena, Cabra, Alcalá la Real, Valdepeñas de Jaén y la mencionada Sierra de la Pandera.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Hacía dos décadas que el pelotón de una vuelta ciclista no pasaba por Puente Genil. La última data del año 1997, cuando Puente Genil acogió el final de una etapa de la Vuelta Ciclista a Andalucía. Un hecho histórico que al igual que este hemos inmortalizado con estas imágenes de los ciclistas a su paso por la localidad en el día de hoy.

minuto90

www.minuto90.com

0-2. Una victoria "flamenca"

La puntería de Bubu y Maero da los tres puntos al Salerm Cosmetics Puente Genil ante una Unión Balompédica Lebrijana que peleó el partido durante 75 minutos



3 de septiembre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil obtiene su primera victoria de la temporada a domicilio tras imponerse a la Unión Balompédica Lebrijana (0-2) en un duelo en el que los rojinegros sacaron partido de dos errores defensivos. En el primer minuto de partido, una jugada de Salva Vegas terminó con el balón en los pies de Bubu, que se la cruzó a Javi para transformar el primer tanto. Con la mínima ventaja, los de Juan Arsenal intentaron jugar con el resultado a favor pero los lebrijanos ocuparon el campo contrario y tuvieron dos

ocasiones para igualar el partido en las que el poste y la intervención de Cristian salvaron los muebles para los de Puente Genil.

Tras el intermedio, los visitantes entraron en el terreno de juego mostrando solidez e inteligencia para acabar ampliando el resultado gracias a Maero, que en el 76' se quedó sólo ante Javi y se la levantó por encima para instalar el 0-2. Los locales empujaron hasta el final pero no pudieron superar la fiabilidad defensiva de los pontanenses, que consiguen su primer triunfo en Tercera División en su regreso al fútbol nacional después de veinticinco años.

FICHA TÉCNICA

- 0.- UNIÓN BALOMPÉDICA LEBRIJANA: Javi; Selu, Diego Guillén (Staling, 46'), Tenorio, Raúl Cabrera; Dani Fornell, Copero, Goma (Joselu, 70'); Mario (Alain, 81'), Plusco, Chuma.
- 2.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Joseca, Alejo, Manolo Cano, Ángel (Carraña, 85'); Montero (Miki, 58'), Nacho; Carracedo, Salva Vegas, Bubu (Chechu Pineda, 73'); Maero.

GOLES: 0-1. min. 1: Bubu. 0-2. min. 76: Maero.

ÁRBITRO: García Lozano, de Huelva. Amonestó a Copero, Tenorio y Dani Fornell por los locales y a Manolo Cano, Nacho, Ángel y Maero por los visitantes.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la segunda jornada del grupo X de Tercera División, disputado en el Estadio Municipal de Lebrija (Sevilla) ante unos 400 espectadores, de los cuales alrededor de cincuenta aficionados eran de Puente Genil.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.minuto90.com

34-23. Y se la quitó

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil gana la cuarta Copa de Andalucía de su historia al imponerse con comodidad al Balonmano Los Dólmenes



1 de septiembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil alzó la Copa de Andalucía al ganar en Lucena al Club Balonmano Los Dólmenes (34-23) en un partido en el que los pontanenses marcaron bien su terreno desde el inicio. El equipo de Quino Soler, que termina invicto la pretemporada, demostró su categoría y su potencial ante un rival que por momentos tuvo fases de descaro, buenas individualidades, y detalles de calidad para hacer disfrutar a su público. El trabajo colectivo del conjunto pontanés, muy constantes durante los

sesenta minutos, dio resultado para que después de tres años la Copa de Andalucía fuese directa a Puente Genil.

Si apuntamos alguna de las razones por las que el equipo de Puente Genil había perdido las tres últimas finales, se puede encontrar que una de ellas fue dejar que su rival entrase en partido, que fuese atrevido. Una lección que llevaban aprendida. Mario Porras destacó en la dirección de juego para ayudar a su equipo en labores ofensivas además de las paradas, sin muchos apuros, de Jorge Oliva en los primeros instantes. Los pontanenses mandaban en el marcador con tres goles de diferencia inicial y permitían al Balonmano Los Dólmenes elaborar procedimientos con facilidad. El centro de la defensa del conjunto de ASOBAL era hasta ese momento insuperable. Hasta para Guille de la Sierra, jugador que se llevó el cariño del público pontanés.

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ampliaba su ventaja (8-3, min. 12) gracias a su segunda línea. El acierto de un ambicioso Leo Almeida y la clase de Curro Muñoz bastaron para obligar a Lorenzo Ruiz a pedir tiempo muerto. Sólo Luis Castro y Nacho Soto respondieron con goles a las órdenes del técnico porque el cuadro pontanés empezó a gustarse. Cuenca, máximo goleador de los de Quino Soler en la primera mitad con cuatro tantos se marcó una vaselina. Los antequeranos se atrevieron algo más pero la dificultad para lanzar y encontrar portería era una evidencia. Algo que sólo encontraba Juanma Cabrera en seis metros. Puente Genil se crecía en el partido con diferencias de seis goles y mientras, Oliva demostraba su enorme poderío bajo palos salvando varios goles. Pero la principal clave del encuentro fue la diferencia de nivel entre ambas plantillas, que con la salida de un efectivo Dani Podadera en el bando pontanés acabó por animar aún más el choque, fiesta a la que se sumó el Balonmano Los Dólmenes con los goles de Cabrera y Fernando Moreno. Quino Soler pidió tiempo muerto a falta de 36 segundos para el intermedio con balón a favor. Los pontanos perdieron el balón y ello favoreció un contraataque que detuvo Oliva a Fernando Moreno, pero el rechace lo agarró Morales para marcar un bonito tanto de vaselina que cerró el marcador con 15-10 en el intermedio. Recortaban distancias los del Torcal para aportar emoción al segundo acto

Bujalance salió enchufado en el bando pontanés, porque el parcial de 4-1 de salida permitió al Ángel Ximénez AVIA colocarse 19-12 en el 36'. Una ventaja cómoda y que tenía que gestionar correctamente para alzar su





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

cuarta Copa de Andalucía. Mientras la afición se lo pasaba muy bien con el dinamismo del encuentro. Nacho Soto se echó el equipo a la espalda para acortar distancias (20-15, min. 40) y se sacó de la manga un gol de cadera muy aplaudido por su público. La inspiración y la contundencia defensiva llegaron para el cuadro de Lorenzo Ruiz para seguir en partido. No obstante, la exclusión de Cristóbal Ortega dejó en inferioridad numérica a su equipo y en una situación crítica para el rush final.

Con el marcador muy controlado a favor de los de Puente Genil y a pesar de los seis tantos de Nacho Soto, sólo quedaba seguir aquantando el ritmo de goles y físico para asegurar el título. Las rotaciones funcionaban, el reparto de minutos sirvió para compensar esfuerzos y consecuentemente mantener el nivel elevado de una plantilla que quiere superarse a sí misma en su quinto año consecutivo en la élite del balonmano español.

FICHA TÉCNICA

34. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (15+19): Oliva (p), David Jiménez, Cuenca (8), Curro Muñoz (1), Juanlu Moyano (4), Mario Porras (2), Leo Almeida (3) – siete inicial – Álvaro de hita (ps), Nacho Moya, Bujalance (1), Revin, Moreira (4), Rudovic (2), Chispi (3p), Dani Podadera (5).

23. CLUB BALONMANO LOS DÓLMENES (10+13): Maireles (p), Adrián Santamaría (1), Nacho Soto (7, 2p), Guille de la Sierra (1), Cristóbal Ortega, Xavi Túa (1), Alberto Castro (2) – siete inicial – Fernando Torres (ps), Jesús López, López Infantes, Luis Castro (3), Álvaro Escobar, Fernando Moreno (1), Juanma Cabrera (4), Juan Pablo Ruiz.

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-0, 5-2, 8-4, 11-6, 13-6, y 15-10 (descanso) 18-12, 20-15, 22-17, 26-18. 29-21.34-23.

ÁRBITROS: Alberto Murillo y Sebastián Fernández. Excluyeron por el conjunto del Balonmano Los Dólmenes a Cristóbal Ortega.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la final de la Copa de Andalucía de balonmano masculino disputada en el Pabellón Polideportivo Cubierto de Lucena (Córdoba) ante unos 600 espectadores.



El etapón que pasó por la provincia de Córdoba

Alberto Contador volvió a animar La Vuelta y ya está a poco más de un minuto del podio, pese a que perdió al final unos segundos que pueden ser vitales en la general final de la ronda española | Ganó el polaco Rafa Majka



David Jurado 02/09/17 17:35

La decimocuarta etapa de La Vuelta a España volvió a concitar a los amantes del ciclismo en Andalucía, en una iornada en la que la provincia de Córdoba era protagonista. Como Alberto Contador, que volvió a ser el animador de una ronda que promete emoción en su resolución final. Hoy Vicenzo Nibali le robó unos segundos a Chris Froome para situarse a 55 segundos del británico en una clasificación general provisional en la que el pistolero de Pinto ya es octavo, pero quizás lo mejor es que recortó tiempo a varios de sus rivales para situarse a poco más de un minuto del podio, una tercera

plaza que perdió el colombiano Chaves en favor del holandés Wilco Kelderman (2:17), mientras Contador se

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

sitúa a 3:19, justo por detrás del primer español, que sigue siéndolo David de la Cruz (3:11), aunque hoy fuera el gran derrotado de la jornada.

Puente Genil, Lucena, Cabra, Priego y Almedinilla vibraron con el paso de la serpiente multicolor que finalizó en el alto de La Pandera tras salir este mediodía de Écija. La victoria se la llevó el polaco Rafa Majka, que llegó en solitario a la línea de meta con una ventaja de 27 segundos sobre el prometedor colombiano Miguel Ángel López, que ya ganó una etapa días atrás. Contador al final perdió seis segundos con los cuatro primeros de la general, pero promete seguir dando guerra.



El Ángel Ximénez no dio opción a la sorpresa (34-23)

Los pupilos de Quino Soler se mostraron muy superiores al BM Los Dólmenes de Antequera para recuperar el cetro andaluz, una copa que no ganaban desde 2013



David Jurado 01/09/17 21:30

Muy superior. Así se mostró el Ángel Ximénez-Avia al BM Los Dólmenes de Anteguera (34-23) en la final de la XXII edición de la Copa Andalucía disputada en Lucena, para de esa forma recuperar el cetro andaluz tres años después.

El conjunto pontano fue muy superior al malagueño, de ahí que al descanso (15-10) ya dejara patente su superioridad como único equipo

andaluz representante de la Liga Loterías Asobal, aunque en los últimos tres años el titulo regional se lo llevaron clubes de la División de Plata, dado que tanto el ARS de Palma del Río como los antequeranos pudieron con los pontanenses

Hoy los pupilos de Quino Soler no dieron opción al equipo de inferior categoría, liderados por su capitán, el extremo zurdo José Cuenca, que con ocho tantos en su haber se llevó el trofeo de mejor jugador de la final. Los pontanenses acabaron de romper el partido mediada la segunda parte con un parcial de 4-1 que ponía tierra de por medio con el 26-18 a diez minutos del final, hasta llegar a la conclusión con la mayor ventaja lograda a lo largo de todo el choque.

FICHA TÉCNICA

34 (15+19).- Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil: Oliva, David Jiménez (-), Nacho Moya (-), Cuenca (8), Curro Muñoz (1), Chispi (4) y Leo Almeida (4) - siete inicial - De Hita (ps), Revin (-), Juanlu (3), Moreira (4), Rudovic (2), Podadera (5) Mario Porras (2), y Bujalance (1).

23 (10+13).- BM Los Dólmenes de Antequera: Maireles, Luis Castro (4), Nacho Soto (7), Santamaría (1), Guillermo de la Sierra (2), Alberto Castro (2), Túa (1) y Cabrera (4) - siete inicial - Torres (p.s.), Jesús López, Fernando Moreno (1), Ortega (-), José María López (-), Escobar (-) y Morales (1).

Parciales cada cinco minutos: 3-0, 5-2, 8-4, 11-6, 13-6 y 15-10 (descanso) 18-12, 20-15, 22-17, 26-18, 29-21 y 34-23.

Árbitros: Alberto Murillo y Sebastián Fernández, que excluyeron al capitán pontano Cuenca (1) y al malaqueño Ortega (1). Incidencias: Partido de la XXII edición de la Copa Andalucía disputado en el pabellón municipal de Lucena ante unos 400 espectadores.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es